Umrüstung der Bühnenbeleuchtung auf LED-Technik

Im Rahmen der Nationalen Klimaschutzinitiative des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit (Förderkennzeichen 03K12872) wurde die Bühnenbeleuchtung der Festhalle Dietmannsried im September 2020 durch die JA-Medientechnik GmbH auf moderne energiesparende LED-Technik umgerüstet.

Es war in erster Linie beabsichtigt, durch Umstellung auf neueste LED-Technik im Bereich der Bühnenbeleuchtung ein gleichmäßiges angenehmes Licht zu erzeugen und gleichzeitig einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Weil die teils erhebliche Wärmeentwicklung der herkömmlichen Leuchtmittel entfällt, dürfen sich die Bühnennutzer zukünftig auch über ein konstanteres Raumklima freuen. Dass mit dieser Maßnahme unter anderem auch die Rahmenbedingungen für die Akteure nachhaltig verbessert werden konnten, stellt somit ein weiteres Plus dar.

Mit der Maßnahme erzielen wir eine durchschnittliche jährliche Stromeinsparung von ca. 16.900 kWh und eine CO²-Einsparung von ca. 200 t über die gesamte Lebensdauer der neuen Leuchten.

Nationale Klimaschutzinitiative

Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert das Bundesumweltministerium seit 2008 zahlreiche Projekte, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen. Weitere Informationen finden Sie hier.

Gefördert durch:





aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages